



L'histoire de Catherine

Je rêve de redécorer ma chambre!

Catherine, 15 ans

Maladie du système immunitaire



Catherine a dû être transportée par avion du petit établissement de soins de santé de sa ville de Nouvelle-Écosse vers un hôpital pour enfants. Elle avait arrêté de respirer, mais grâce à la réaction rapide des professionnels médicaux, la mère de Catherine, Lynn, se rappelle le soulagement qu'elle a ressenti quand elle a vu sa fille reprendre des couleurs.

À l'hôpital, la famille de Catherine a appris que son corps attaquait ses globules rouges à un rythme accéléré, et qu'il ne lui restait pratiquement plus de système immunitaire. Depuis, Catherine a subi plusieurs interventions chirurgicales et traitements pour combattre sa maladie du système immunitaire. Pour le reste de ses jours, elle devra avoir recours à l'immunoglobuline intraveineuse – un traitement invasif qui exige des injections hebdomadaires.

Malgré ces défis, Catherine reste extraordinairement compatissante et bienveillante. Quand elle a appris qu'elle était admissible à un vœu, ça lui a remonté le moral et elle s'est mise à rêver à toutes les possibilités. Quand elle a pensé à redécorer sa chambre, Catherine est devenue très fébrile. « J'étais excitée à l'idée de tout de ce que j'aime faire dans ma chambre : danser, peindre et lire! » dit Catherine en repensant à son vœu.

Enfin, en 2022, quand elle a ouvert la porte de sa chambre après la réalisation de son rêve, sa surprise s'est rapidement transformée en émerveillement pour sa nouvelle chambre. Elle a exploré son nouvel environnement avec un immense enthousiasme. Quand on lui a demandé ce que ce rêve représentait pour la famille, Lynn a répondu « C'était incroyable! On imagine tout ce qu'elle va faire dans sa chambre, les choses qu'elle va créer et les souvenirs que notre famille va emmagasiner – c'est positif pour tout le monde. »

Le fait d'avoir une nouvelle chambre a aidé Catherine à composer avec les défis auxquels elle doit faire face au quotidien, alors qu'elle est atteinte d'une maladie grave qui a changé sa vie pour toujours.